

J'ai été très heureuse, le soir du nouvel an de cette année. Pour la première fois, j'étais seule chez moi. Je pensais passer une triste soirée, bien que je ne cessais de me dire que c'était une soirée comme les autres. C'est un site de rencontres qui est venu à mon secours. J'ai fait la connaissance de Philippe, un mec génial à l'humour décapant. Qu'est-ce que j'ai ri ! Ensuite, j'ai tapé la causette avec Lionel.

Minuit approchant, nous avons décidé de nous téléphoner. Et là, vrai de vrai : il était dans mon Cantal natal ! Et nous sommes des colocataires de la même maternité ! J'ai vécu un grand moment de solidarité dans ce partage des solitudes. J'étais heureuse car en lien avec un autre être humain. Les relations humaines me rendent heureuse.